
 

EL EJÉRCITO VICTORIOSO DE ELOHIM 
 

(DHH C 2002*) Salmo 138:2  Me arrodillaré en dirección a tu santo templo para 
darte gracias por tu amor y tu verdad, pues has puesto tu nombre y tu 
palabra por encima de todas las cosas. (NVI 1999) Isaías 42:21 Le agradó 
al Señor, por amor a su justicia, hacer su ley grande y gloriosa.                                       
 

TEFILA = ORACIÓN 

Rev. 3:20 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz y abre la 
puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo. 3:21 Al que venciere, le daré 
que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado 
con mi Padre en su trono. 3:22  El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice 
a las iglesias. 

INTRODUCCIÓN; ¿Quién es una persona apta para ingresar al ejército de 
algún la mayoría de los países? Alguien que tenga la edad, la estatura, sin 
defectos físicos, y sin antecedentes penales, cierto nivel de inteligencia y 
otros requisitos. Cuando tú reúnes estos requisitos y pasas varios exámenes 
se te puede aceptar en dicho ejército… 

(NVI 1999)  Sin embargo, esto sí confieso: que adoro 
al Dios de nuestros antepasados siguiendo este 
Camino que mis acusadores llaman secta, pues estoy 
de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo 
que está escrito en los profetas. 



La mayoría de las personas cuando escuchan la palabra ejército, army, luego 
se imaginan, una persona con muchas cualidades, como, bien entrenado para 
usar las armas, muy bueno para pelear, muy bueno par ale deporte, más si 
saben que esa persona pertenece a la elite del ejército o a las fuerzas 
especiales, y todo eso lo podemos saber en las últimas guerras, ya que por eso 
es que hay mucha información al respecto. 

Sin embargo hoy quiero hablarte de un ejército tal vez muy diferente al ejército 
que las personas tienen en mente para ganar una guerra, hablo del verdadero 
ejército, del mejor, el que de verdad es vencedor, el mejor respaldado en todos 
los tiempos, que tiene un comandante impresionante, hablo del ejercito de 
Adonay Sebaot, y a pesar de ser el mejor de los ejércitos, es poco conocido, 
pero hoy te voy a hablar de las personas que pueden formar parte de este 
ejército y de cómo Dios tiene un concepto diferente al concepto del mundo 
en cuanto a escoger sus soldados, y cuando hablo del ejercito de Dios hablo 
de las personas que Dios escoge para que sean su pueblo victorioso. 

Ese ejército es la congregación, la iglesia que está avanzando en santidad, en 
buenas obras, en una entrega de adoración, que le da la gloria debida al 
nombre de  Yeshúa, a esa kehila es a la que Yeshúa le dijo, al que venciere, 
yo le daré que se siente conmigo en mi trono, como yo e vencido y  me e 
sentado en el trono de mi padre, al que venciere le dice Yeshúa solo a ese. 

Y por que al que venciere solamente predicador, bueno por que nos han 
alcanzado días tan peligrosos, que hoy más que nunca hay muchos obstáculos 
que le están impidiendo a este ejército ser vencedor, por eso es al que 
venciere, obstáculos como Satanás, el pecado, la división, por eso nos dice la 
Biblia que satanás a descendido con mucha furia para hacer guerra a los 
santos, pero lo impactante es que la misma Biblia dice: Rev. 12:9 Y fue 
lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y 
Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus 
ángeles fueron arrojados con él. 12:10 Entonces oí una gran voz en el cielo, 
que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y 
la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros 
hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche. 12:11 Y 
ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del 
testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.  



Las palabras de aliento son: “Han vencido a satanás”, y nos habla de estos 
tiempos cuando satanás a descendido con gran ira, las señales en la Biblia nos 
dicen que en verdad queda poco tiempo, porque todo se esta cumpliendo y eso 
nos habla que la venida del señor esta a la puerta, (con gran ira a descendido) 
y para probártelo podría hablarte de creyentes que he conocido dedicados a 
Dios consagrados, pero que por no haberse mantenido fielmente peleando la 
buena batalla hoy están perdidos. 

Y puedo decirte como Satanás hace guerra contra los santos verdaderos, y 
Pablo dijo que no lo ignores, {la maldad en el mundo se multiplica, la 
maldad en los hogares se multiplica, la maldad en las iglesias se 
multiplica} las tentaciones son mas intensas y difíciles de soportar aun para 
los verdaderos hijos de Dios. 

Entonces, cuando mencionamos al ejercito de Dios nos referimos a esa iglesia 
que tiene hambre de conquistar, de hacerle frente al pecado y la maldad en su 
ciudad, hablo de esa Kehila que constantemente esta venciendo, porque si no 
vences serás vencido, y es que solo hay dos opciones, y estas son {vence 
o serás vencido}. Pero dice la Biblia en Apoc.12:11 “y ellos le han vencido” 
refiriéndose a los santos de Elohim que han vencido a Satanás, y es por eso 
que la Biblia dice al que venciere, no al que le caiga bien al pastor, solo el 
vencedor podrá sentarse donde se sienta nuestro gran Dios y salvador 
Yeshúa Ha Mashíaj. 

ILUSTRACIÓN; En una ocasión dos reyes se declararon la guerra y cuando 
estaban frente a frente en un dialogo preeliminar, uno de los reyes llamo a un 
soldado y dijo, Leonardo demuéstrale a mi enemigo de lo que tú eres capaz de 
hacer por tu rey, al instante el soldado saco su espada y se atravesó el corazón 
muriendo al instante, entonces el rey que llamo a su soldado, señalo a otro y le 
dijo Samuel demuéstrale a este rey de que eres capaz, el soldado 
inmediatamente tomo su espada y se atravesó el corazón muriendo al instante, 
al ver esto {que los soldados enemigos eran capaces de dar la vida por su rey} 
el rey  dijo a su enemigo ya no quiero la guerra contigo. 

¿Por qué este rey no quiso la guerra? Bueno se dio cuenta que el ejercito 
enemigo era un ejercito poderoso, poderoso no por las armas que poseía 
si no por que sus enemigos menospreciaban sus vidas hasta la muerte, 
no les importaba morir en lo absoluto  por su rey. 



Estos soldados que se quitaron la vida le dieron una lección al rey enemigo 
nosotros estamos dispuestos a morir por nuestro rey, y el rey que no quiso 
pelear se dio cuenta que el no tenia esa clase de soldados dispuestos a morir 
por su señor. Utilizando esta parábola como ejemplo: El ejército de Dios, es 
un ejército que debe estar dispuesto a morir por su Dios, que debe estar 
dispuesto a aceptar el señorío de Mashíaj cada día en sus vidas, y estar 
dispuesto a menospreciar su vida y despreciar el pecado. 

Por esa razón es importante la oración, para vencer, para conquistar, porque 
un ejército que ora, que conquista, que vence es un ejército poderoso, que 
puede cambiar y revolucionar una ciudad entera, ejemplo de ello es Juan 
wesley y un grupo de 50 predicadores laicos, esto se refiere a que no eran 
ordenados por ningún concilio o iglesia, pero este grupo de gente hacia temblar 
el mismo infierno, conquistaron Inglaterra, América y otros países para Cristo, y 
esta es la  prueba de que Dios si tiene un ejercito poderoso, que puede 
conquistar por lo menos un poco de territorio. 

Entonces hoy quiero hablar de algunos héroes de este ejército que menciona la 
Biblia, y lo que tal vez te sorprenda es que ninguno de ellos calificaría para 
formar parte de los héroes del ejercito del mundo, mucho menos para ser los 
valientes del ejercito de Dios, no tenían ni la vida, ni el carácter moral para 
hacerlo, ni las cualidades de un buen soldado y aun así Dios los escogió 
y los preparo de tal manera que ellos fueron verdaderos héroes, ellos 
hicieron lo suyo, así que tu y yo no tenemos excusas para ser usados por Dios. 

Ellos fueron gente con pasión, que le dieron un mensaje a los que no conocían 
a Dios, y la primera persona de quien quiero hablar es una mujer del A.T. 
llamada en la escritura Rahab la ramera, ahora quiero aclarar una cosa, que si 
mencionó unos ejemplos de la escritura no quiere decir que sean todos, pero 
estos por alguna razón Dios los hizo resaltar para esta enseñanza, por ser de 
las personas que no calificaban para ser parte de un ejército poderoso. 

Jos. 6:17 Josué dijo: Y será la ciudad anatema a YHWH,  con todas las cosas que 
están en ella;  solamente Rahab la ramera vivirá,  con todos los que estén en casa 
con ella,  por cuanto escondió a los mensajeros que enviamos. La escritura nos 
habla siempre de Rahab la ramera, y esta palabra quiere decir prostituta, o sea que 
esta mujer era una persona inmoral, que comerciaba con su cuerpo, llena de maldad 
y de pecado por supuesto por no conocer al Dios verdadero, pero lo que la hace 
notable es que fue salva de la destrucción ella y su familia. 



Hablo de la destrucción de la ciudad de Jericó, esta cuidad que fue destruida 
por su gran pecado, por su gran maldad, ya sus pecados habían llegado a Dios 
y por esa razón El ordeno su destrucción total, ahora Dios lo hubiera hecho con 
Israel o sin ellos, debido a su gran maldad y que por su forma de vida estaban 
corrompiendo a las demás naciones, por esta razón Dios envía a Josué a 
destruir la ciudad, para esto Josué envió espías a Jericó y justamente 
llegaron a la casa de nuestro primer personaje llamada “Rahab”. 

Jos 2:1 Josué hijo de Nun envió desde Sitim dos espías secretamente, 
diciéndoles: Andad, reconoced la tierra, y a Jericó. Y ellos fueron, y entraron en 
casa de una ramera que se llamaba Rahab, y posaron allí. 2:2 Y fue dado aviso 
al rey de Jericó, diciendo: He aquí que hombres de los hijos de Israel han 
venido aquí esta noche para espiar la tierra. 2:3 Entonces el rey de Jericó envió 
a decir a Rahab: Saca a los hombres que han venido a ti, y han entrado a tu 
casa; porque han venido para espiar toda la tierra. 2:4 Pero la mujer había 
tomado a los dos hombres y los había escondido; y dijo: Es verdad que unos 
hombres vinieron a mí, pero no supe de dónde eran.  

Jos 2:5 Y cuando se iba a cerrar la puerta, siendo ya oscuro, esos hombres se 
salieron, y no sé a dónde han ido; seguidlos aprisa, y los alcanzaréis. 2:6 Más 
ella los había hecho subir al terrado, y los había escondido entre los manojos 
de lino que tenía puestos en el terrado. 2:7 Y los hombres fueron tras ellos por 
el camino del Jordán, hasta los vados; y la puerta fue cerrada después que 
salieron los perseguidores. 2:8 Antes que ellos se durmiesen, ella subió al 
terrado, y les dijo:  

Jos 2:9  Sé que YHWH os ha dado esta tierra; porque el temor de vosotros 
ha caído sobre nosotros, y todos los moradores del país ya han desmayado por 
causa de vosotros. 2:10  Porque hemos oído que YHWH hizo secar las aguas 
del Mar Rojo delante de vosotros cuando salisteis de Egipto, y lo que habéis 
hecho a los dos reyes de los amorreos que estaban al otro lado del Jordán, a 
Sehón y a Og, a los cuales habéis destruido. 2:11 Oyendo esto, ha desmayado 
nuestro corazón; ni ha quedado más aliento en hombre alguno por causa de 
vosotros, porque YHWH vuestro Dios es Dios arriba en los cielos y abajo 
en la tierra.  Jos 2:12 Os ruego pues, ahora, que me juréis por YHWH, que 
como he hecho misericordia con vosotros, así la haréis vosotros con la casa de 
mi padre, de lo cual me daréis una señal segura; 2:13 y que salvaréis la vida a 
mi padre y a mi madre, a mis hermanos y hermanas, y a todo lo que es suyo; y 



que libraréis nuestras vidas de la muerte. 2:14 Ellos le respondieron: Nuestra 
vida responderá por la vuestra, si no denunciareis este asunto nuestro; y 
cuando YHWH nos haya dado la tierra, nosotros haremos contigo misericordia 
y verdad.  

 Si usted lo nota, esta mujer de terrible pasado está reconociendo y declarando 
que los israelitas serían los vencedores, y lo que me sorprende es que, cayo 
temor en el corazón de rahab  y ella entendió una cosa {El Dios de Israel 
es El Dios verdadero}. Y ¿Qué sucedió por ese temor que cao en ella? 
Decidió entregar su vida a Dios, y no solo por salvar su vida de la espada, o por 
escapar de la muerte, la Biblia dice que ella tuvo temor en su corazón, ella se 
dio cuenta de una cosa, Dios iba a destruir la cuidad por causa de que la gente 
vivía en el estilo de vida que ella vivía, o sea que prácticamente por causa de 
su pecado y de gente que vivía como ella Dios traería destrucción a Jericó.   

Pero vea lo que dice la escritura de esta mujer: Hebreos 11:31 “por la fe 
Rahab la ramera no pereció” y esto nos habla de que no solo tuvo temor, si 
no que también tuvo confianza y fidelidad en El Dios vivo y verdadero, eso 
la hizo apartarse de la vida inmoral en que vivía, pero también poner su 
confianza en el Dios vivo y verdadero en el Elohim de Abraham. 

Puedo imaginarme a esta mujer viendo el ayer lleno de inmoralidad sexual, de 
golpes de burlas y viendo el futuro lleno de paz, de gozo y decidió rendir 
su vida a Dios, estuvo dispuesta a obedecerlo en todo, y eso la hizo parte 
de la congregación de Israel, por eso Dios permitió que formara parte del 
ejército que Dios había escogido para que invocaran su nombre y para 
que fueran testimonio entre las naciones, esto es decir, que formo parte de la 
iglesia del A. T. 

Creo que esta mujer no solo se conformo como muchos de nosotros con 
ser salva de la destrucción y de pertenecer a una iglesia, creo que ella 
quiso avanzar espiritualmente y empezó una búsqueda sincera de Dios, un 
hambre se despertó en ella, una hambre por conocer más a este Dios que 
había despertado su temor, esta hambre, esta búsqueda tuvo que haberla 
visto el pueblo y el mismo Salmón un  hombre que tenis descendencia real, y 
por esa razón no podía casarse con cualquier mujer, así que si escogió a 
Rahab, es por que encontró en ella una mujer transformada, una mujer 
llena de Dios. 



Por eso la escritura dice que se caso con Salmón y fue madre de Boaz y lo 
más curioso y sorprendente fue la tatarabuela de David, ya que Rahab fue la 
mama de Boaz el que se casó con Ruth la moabita, vemos entonces que ella 
fue de la genealogía del rey David, y esto es impresionante que una mujer que 
ejercía la prostitucion en una ciudad maldecida por Dios viene a ser la 
tatarabuela del rey David y por consecuencia de la genealogía de Yeshúa.      

Santiago 2:25 dice ¿así mismo también rahab la ramera no fue justificada 
por obras? cuando recibió a los mensajeros y los envió por otro camino, 
no solo el A. T. cita a esta mujer ramera si no también Hebreos 11 el capitulo 
de los héroes de la fe del ejercito victorioso de Dios, menciona a rahab la 
ramera, y vuelve a mencionarla Jacobo en su epístola, y menciona que fue 
justificada por obrar, esto me enseña que su fe no fue una fe mental,  si no que 
ella puso por obra su fe, hubo hachos que demostraron que ella amaba a 
Dios con todo su corazón, con todas sus fuerzas, hubo hechos que 
demostraron que el honor de Dios era lo más importante para ella. 

Y para un soldado del ejercito de Dio el honor de Dios es lo mas importante, de 
manera que si tu formas parte de este ejercito victorioso de Dios, no puedes 
quedarte con los brazos cruzados viendo como el honor de Dios es pisoteado 
por gentes que solo se la pasan blasfemando su nombre, No puedes quedarte 
callado al ver cuantas sectas erradas van de puerta en puerta, repartiendo 
e introduciendo sus herejías en las casas de esta ciudad. 

No deberías de estar tranquilo. Por que el amor de Mashíaj en tu vida te tiene 
que obligaría a obrar, pero el problema es que iglesia ya no quiere obrar y si lo 
hace es solo después de una predicación como esta, o después que el E. S. te 
redarguye, y es solo por un rato porque luego se te olvida, porque no hay un 
obrar constante en tu vida. Y mucho cuidado por que si no corregimos eso 
Dios mismo nos vomitara de su boca. 

Dice la Biblia que Rahab obro, o sea que había hechos visibles en su vida que 
demostraban eso, 1ero. Recibió a  los espías en paz, en su casa, 2do. Cayó el 
temor de Dios en su corazón y se aparto de su oficio de ramera, de sus 
pecados y maldades, y 3ro. Ella creyó en Dios lo recibió como el amo y dueño 
de su vida y le consagro su vida a Él. Y lo más sorprendente Dios no se 
avergonzó de que ella fue una ramera, “de modo que si alguno esta en cristo 
nueva criatura es”, etc. Así fue con ella y Dios la admitió en la iglesia del A. T. 
aun cuando esta mujer nunca habría sido aceptada en otro ejército.  



Ahora hay algo que quiero hacer notar Rahab no solo se sentó en una banca, 
entre cuatro paredes apacentándose de los mensajes del pastor, más bien ella 
fue una mujer que sobresalió, una mujer de obras, de amor al prójimo, y por 
eso vino a ser la primogenitora del  rey David, y curiosamente en cada lugar de 
la Biblia que se le menciona, se le cita como rahab la ramera, ¿Por qué? Era 
mi pregunta a Dios, aun ya siendo justificada Santiago la llama rahab la 
ramera ¿Por qué? Para que no se nos olvide quienes son los que forman 
parte del ejercito poderoso de Dios. 

Quiero decirte algo más,  Rahab fue primogenitora de Yeshúa Ha Mashíaj Mat. 
1:5 empieza a dar una lista de los primogenitores del señor Yeshúa, con todo 
esto solo quiero señalar hasta donde puede llegar una persona que se atreve a 
obedecer a Dios, llega a ser parte de la familia de Dios. Lo mismo que dice 
Efe. 2:19 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos 
de los santos, y miembros de la familia de Dios, y dentro de sus antiguos 
parientes, el señor Jesús contaba a Rahab la ramera, pero también nos 
puede nombrar a nosotros como sus hijos que le obedecen. 

Ahora entiendes quienes forman parte del ejército victorioso de Dios, lo vil, lo 
menospreciado de este mundo es lo que Dios ha escogido para glorificar su 
nombre, y que no te engañe tu corazón, pensando que lo que tienes y lo 
que haces es por tus propios méritos, por tu organización, por tu concilio, 
entiende que es por su gracia y misericordia. 

El siguiente ejemplo es Ruth la Moabita  

Pero antes de ver a este personaje veamos un pasaje de Oseas 12:10 Y he 
hablado a los profetas, y aumenté la profecía, y por medio de los profetas 
usé parábolas. La palabra usada para parábolas en este pasaje es: H181 ה  מָּ דָּ  
damáh raíz primaria; comparar; por implicación parecerse, asemejarse, 
considerar:- comparar.  

Y lo que nos está diciendo el texto de Oseas, que además de todas las 
profecías que Dios dio acerca de su plan para la redención del ser humano, 
además de eso para que los humanos pudieran entenderlo y saber que esto 
venia de parte de Dios, dice que uso similitudes, o uso paralelismos, o 
prototipos, o planes, es como cuando se va a hacer un edificio, lo primero es 
hacer un plano con el propósito de dar una idea de lo que va a ser la casa, y de 
la misma manera Dios a través de las escrituras como son la Ley, los profetas y 



de los salmos, estableció toda la redención del ser humano, y esta historia de 
Ruth, bien podría ser la historia de redención de la humanidad, y la 
redención es el tema más importante de la biblia.  

Y bueno el libro de Ruth es una historia de la gracia de Dios en tiempos 
difíciles, más bien ocurre durante el tiempo del libro de los jueces, y Ruth al 
igual que Rahab no eran Israelitas pero ambas  llegaron a formar parte del 
ejército de Dios, del pueblo escogido de Elohim, y ya sabemos, que Ruth se 
negó a abandonar a su suegra, porque amo al  Dios de Nohemí y a Su pueblo, 
por eso dijo esa frase tan celebre que se ha repetido miles de veces a lo largo 
de la historia, {Tu Dios será mi Dios, y tu pueblo será mi Pueblo} ella eligió 
por voluntad propia al Dios vivo y verdadero y le dio la espalda a los 
dioses de sus padres, ella dejo atrás la idolatría.  

Ruth 1:15 Y Noemí dijo: He aquí tu cuñada se ha vuelto a su pueblo y a sus 
dioses; vuélvete tú tras ella. 1:16  Respondió Rut: No me ruegues que te 
deje, y me aparte de ti; porque a dondequiera que tú fueres, iré yo, y 
dondequiera que vivieres, viviré. Tu pueblo será mi pueblo, y tu Dios mi 
Dios. 1:17 Donde tú murieres, moriré yo, y allí seré sepultada; así me haga 
YHWH, y aun me añada, que sólo la muerte hará separación entre nosotras 
dos. 1:18 Y viendo Noemí que estaba tan resuelta a ir con ella, no dijo más.  

Y vemos como desde que llego a Jerusalén, ella se humilla a ir a recoger 
lo que sobraba en los sembradíos, trabajando de sol a sol para llevarle de 
comer a su suegra,  ella se sentía privilegiada de ser recibida entre el pueblo 
de Dios, y puedo imaginarme como las demás mujeres eran duras con ella, tal 
vez los mismos trabajadores, a tal grado que Booz tuvo que decirles no le 
digan nada por favor. 

Ruth 2:1 Tenía Noemí un pariente de su marido, hombre rico de la familia de 
Elimelec, (Dios, es Rey) el cual se llamaba Booz. 2:2 Y Rut la moabita dijo a 
Noemí: Te ruego que me dejes ir al campo, y recogeré espigas en pos de aquel 
a cuyos ojos hallare gracia. Y ella le respondió: Ve, hija mía. 2:3 Fue, pues, y 
llegando, espigó en el campo en pos de los segadores; y aconteció que 
aquella parte del campo era de Booz, (en Él está la fortaleza, poderoso en la 
Ley, y también significa refugio) el cual era de la familia de Elimelec. 2:4 Y he 
aquí que Booz vino de Belén, y dijo a los segadores: YHWH  sea con vosotros. 
Y ellos respondieron: YHWH te bendiga.  



Ruth 2:5 Y Booz dijo a su criado el mayordomo de los segadores: ¿De quién 
es esta joven? 2:6 Y el criado, mayordomo de los segadores, respondió y dijo: 
Es la joven moabita que volvió con Noemí de los campos de Moab; 2:7 y ha 
dicho: Te ruego que me dejes recoger y juntar tras los segadores entre las 
gavillas. Entró, pues, y está desde por la mañana hasta ahora, sin descansar ni 
aun por un momento. 2:8 Entonces Booz dijo a Rut: Oye, hija mía, no vayas a 
espigar a otro campo, ni pases de aquí; y aquí estarás junto a mis criadas. 
2:9 Mira bien el campo que sieguen, y síguelas; porque yo he mandado a los 
criados que no te molesten. Y cuando tengas sed, ve a las vasijas, y bebe 
del agua que sacan los criados.  

Ruth 2:10 Ella entonces bajando su rostro se inclinó a tierra, y le dijo: ¿Por qué 
he hallado gracia en tus ojos para que me reconozcas, siendo yo extranjera? 
2:11 Y respondiendo Booz, le dijo: He sabido todo lo que has hecho con tu 
suegra después de la muerte de tu marido, y que dejando a tu padre y a tu 
madre y la tierra donde naciste, has venido a un pueblo que no conociste 
antes. 2:12 YHWH recompense tu obra, y tu remuneración sea cumplida de 
parte de YHWH Dios de Israel, bajo cuyas alas has venido a refugiarte.  

Ruth 2:13 Y ella dijo: Señor mío, halle yo gracia delante de tus ojos; porque me 
has consolado, y porque has hablado al corazón de tu sierva, aunque no soy ni 
como una de tus criadas. 2:14 Y Booz le dijo a la hora de comer: Ven aquí, y 
come del pan, y moja tu bocado en el vinagre. Y ella se sentó junto a los 
segadores, y él le dio del potaje, y comió hasta que se sació, y le sobró. 2:15 
Luego se levantó para espigar. Y Booz mandó a sus criados, diciendo: Que 
recoja también espigas entre las gavillas, y no la avergoncéis; 2:16 y dejaréis 
también caer para ella algo de los manojos, y lo dejaréis para que lo 
recoja, y no la reprendáis.  

Ruth 2:17 Espigó, pues, en el campo hasta la noche, y desgranó lo que había 
recogido, y fue como un efa (aprox. 30 kilos) de cebada. 2:18 Y lo tomó, y se 
fue a la ciudad; y su suegra vio lo que había recogido. Sacó también luego lo 
que le había sobrado después de haber quedado saciada, y se lo dio. 
Desde aquí vemos como Ruth empezó a ganarse el reconocimiento como una mujer 
de respeto, humilde, consagrada a Dios tanto que el mismo Booz se admiró de ese 
comportamiento, teniendo en cuenta que ella no fue educada conforme a la palabra 
de Dios, no tuvo maestros de escuela dominical, no tuvo rabinos que le enseñaran la 
Toráh, pero vemos que anhelaba conocer al Dios vivo y verdadero y servirle, y 
también honrar a su suegra. 



Esta mujer un día se convirtió en esposa de Booz y se convirtió en madre obed 
quien fue el abuelo de David, así que ya tenemos a Rahab, a Ruth, y otro 
ejemplo rápido es: Tamar, de la cual se nos habla en génesis de ella, esta 
Tamar es otra cananita igual que Ruth, gentiles que no podían ser  parte del 
pueblo de Dios pero que aparecen, entre las mujeres primogenitoras del  señor 
Jesucristo  y en Mateo 1:3 aparece el nombre de Tamar. Y dice: Judá engendro 
de Tamar a Fares, y Tamar era una mujer cananea que no formaba parte del 
pueblo de Dios, pero fue una mujer que fue más honrada y más justa que su 
propio suegro que conocía al Dios vivo y verdadero, y vino a formar parte 
también de la genealogía del señor Yeshúa Ha Mashíaj. 

Quiero que entiendas el mensaje de Dios hoy y es este {Que El Escoge Lo 
Que No ES NADA Ante Los Ojos de Los Hombres Para Avergonzar Lo que 
Es} a fin de que toda la gloria sea para El y solo para El. 

Ya mencionamos tres ejemplos, el de rahab, el de Ruth, y el de Tamar, pero 
también quiero mencionar a otro personaje del ejército victorioso de Dios, al 
endemoniado gadareno como se le conoce en la escritura, ahora un ejemplo 
del N. T. confirmando Dios que al igual que en el A. T. sigue obrando de la 
misma manera. No buscando títulos, porque al ver las vidas mencionadas, 
llenas de idolatría, prostitucion inmoralidad, desobediencia, y estas no eran 
calificaciones aptas para formar parte del ejército de Dios, pero que al conocer 
a Dios, lo único que les importaba era el honor de su Dios. Servirlo y adorarlo. 

Dios está buscando corazones que ardan por el celo de Dios, y no importa si 
eres tartamudo, si solo eres un padre o madre de familia, si eres chaparro o 
alto El solo busca corazones que ardan por el celo de Dios. Marcos 5 nos 
habla del endemoniado gadareno. Mar 5:6 Cuando vio, pues, a Jesús de lejos, 
corrió, y se arrodilló ante él. 5:7 Y clamando a gran voz, dijo: ¿Qué tienes 
conmigo, Jesús, Hijo del Dios Altísimo? Te conjuro por Dios que no me 
atormentes. 5:8 Porque le decía: Sal de este hombre, espíritu inmundo. 5:9  
Y le preguntó: ¿Cómo te llamas? Y respondió diciendo: Legión me llamo; 
porque somos muchos. 5:10 Y le rogaba mucho que no los enviase fuera de 
aquella región.  

Mar 5:11 Estaba allí cerca del monte un gran hato de cerdos paciendo. 5:12 Y 
le rogaron todos los demonios, diciendo: Envíanos a los cerdos para que 
entremos en ellos. 5:13 Y luego Jesús les dio permiso. Y saliendo aquellos 
espíritus inmundos, entraron en los cerdos, los cuales eran como dos mil; y el 



hato se precipitó en el mar por un despeñadero, y en el mar se ahogaron. 5:14 
Y los que apacentaban los cerdos huyeron, y dieron aviso en la ciudad y en los 
campos. Y salieron a ver qué era aquello que había sucedido.  

Aquí se nos habla de un hombre lleno de demonios, que nadie podía dominar 
que además se hería el solo, imagínelo aullando por las noches, lanzando 
insultos, y que nadie podía dominar, este hombre seguro que tuvo una vida 
llena de desenfreno, por que los demonios no vinieron a habitar en el solo por 
que les pareció un bonito cuerpo, seguro que vivió una llena de desenfreno, y 
se convirtió en la bestia de la ciudad, en el terror de la ciudad, era tal vez la 
persona mas temida en su pueblo, pero Yeshúa fue a buscarlo a él, Yeshúa 
ya sabía que lo iban a rechazar pero fue por esta oveja perdida, lo 
encontró lo libera y veamos el resultado de eso. 

Mar 5:15 Vienen a Jesús, y ven al que había sido atormentado del 
demonio, y que había tenido la legión, sentado, vestido y en su juicio 
cabal; y tuvieron miedo. 5:16 Y les contaron los que lo habían visto, cómo le 
había acontecido al que había tenido el demonio, y lo de los cerdos. 5:17 Y 
comenzaron a rogarle que se fuera de sus contornos. El señor Jesús tuvo 
compasión de el al verlo atado por los demonios, una legión y esto en números 
romanos habla de más de cuatro mil soldados, entonces hablamos de una 
persona, saturada de demonios, con una vida sirviendo por completo al 
pecado, por eso nadie lo podía sujetar ni siquiera con cadenas, vv. 15, vienen 
a Yeshúa y ven al ex endemoniado completamente cambiado, con una mente 
restablecida, que había encontrado paz… 

Este hombre supo quién fue su libertador, y lo reconoce como su Señor, así 
que le pide Señor déjame estar contigo, Marcos 5:18 Al entrar él en la barca, 
el que había estado endemoniado le rogaba que le dejase estar con él. 
Dice el texto que le rogaba, es como decir Señor ahora que has hecho este 
milagro tan grande en mi vida déjame estar contigo y servirte, es precioso 
estar contigo, no podría estar sin Ti. 

Marcos 5:19 Mas Jesús no se lo permitió, sino que le dijo: Vete a tu casa, a 
los tuyos, y cuéntales cuán grandes cosas el Señor ha hecho contigo, y 
cómo ha tenido misericordia de ti. 5:20 Y se fue, y comenzó a publicar en 
Decápolis cuán grandes cosas había hecho Jesús con él; y todos se 
maravillaban.  



Parece que Yeshúa estaba siendo muy duro con el primer misionero de la 
congregación de Yeshúa, ya es enviado entes que los discípulos eso está en 
Marcos 6, pero este hombre fue obediente a contar lo que Dios había 
hecho con el y todos se maravillaban, este ejemplo del gadareno nos 
muestra que Dios tuvo compasión de Decapolis región de diez ciudades, 
mas gentiles que judías, pero lo mas importante es que este primer 
misionero de la congregación de Yeshúa no tenía las capacidades físicas 
ni mentales, para formar parte del ejercito victorioso de Dios… 

Pero la orden fue ve y muéstrales la transformación que Dios ha hecho contigo, 
la orden NO fue muéstrales la religión de tu pastor, la orden no fue habla de 
cuantas iglesias tiene tu concilio para impresionarlos y que así puedan decir 
que como están creciendo entonces si tienen la verdad, y el discípulo Juan 
pudo haber dicho, señor mejor manda a Pedro el ya tiene mucho tiempo 
aprendiendo, pero Yeshúa entendió que el gadareno era alguien que podía 
cumplir su misión, y es algo que debes de entender, tal vez fuiste lo peor 
o eres lo peor pero si tu te arrepientes y dejas tu tibieza espiritual, tu y yo 
también podemos cumplir la misión que Mashíaj nos ha dado… 

Y hoy no te envía Jesús a decapolis, El te envía a tu familia que esta muy 
necesitada, a tu familia que esta sufriendo, a tu ciudad que esta en ruinas 
espirituales,  a tu trabajo, porque Yeshúa siente compasión por al gente, y por 
eso envió al gadareno por que tiene compasión de la gente, no porque él 
estuviera muy capacitado para predicar, y si te envía no es por lo que tu 
predicación puede hacer, más bien es por lo que Yeshúa puede hacer a 
pesar de que no sabes predicar… 

Quiero decirte que la Biblia resalta los resultados de la predicación del 
gadareno, veamos el mandamiento para el Marcos. 5:19 cuéntales esta es la 
orden, y la pregunta es ¿que predicaba el gadareno? Bueno no predicaba, solo 
Testificaba lo que Yeshúa había hacho con el, que importante es el testificar 
de Yeshúa, y ya no solo con la boca sino con nuestros hechos, por que muchas 
puertas se han cerrado por nuestro hechos, muchos han ido al infierno por 
nuestros actos, (hablo de las congregaciones en general) y si nosotros 
seguimos haciendo cosas indebidas, y si seguimos sumidos en la tibieza 
de la religión, muchos más se van a perder. 

Testifiquemos de lo que Yeshúa ha hecho por nosotros, tengo 16 años de 
convertido y la herramienta mas valiosa que me a dado Dios es lo que El 



hizo por mí, No lo que yo he podido hacer por El, con eso compruebo que 
es más importante lo que Dios ha hecho por nosotros, pero veamos los 
resultados de la predicación del gadareno, Mt. 15:29-31. Pasó Jesús de allí y 
vino junto al mar de Galilea; (la misma región donde había desembarcado 
cuando lo del gadareno) y subiendo al monte, se sentó allí. 15:30 Y se le 
acercó mucha gente que traía consigo a cojos, ciegos, mudos, mancos, y 
otros muchos enfermos; y los pusieron a los pies de Jesús, y los sanó; 
15:31 de manera que la multitud se maravillaba, viendo a los mudos hablar, 
a los mancos sanados, a los cojos andar, y a los ciegos ver; y glorificaban al 
Dios de Israel.  

¿Porque mucha gente se le acerco a Yeshúa en esa región de gadara si esa 
misma gente es la que lo corrió de  sus contornos? Esa era la gente que 
prefirió a los cerdos que a Yeshúa, sin embargo se había transformado la 
región de decapolis,  se había despertado un interés por la palabra de Dios, 
ya se había abierto una puerta muy grande, y por el contexto, y de acuerdo a 
los historiadores nos dicen que había dejado tiro y que ahora se 
encontrada en decapolis… 

Veamos el contexto en Marcos 7:31 Volviendo a salir de la región de Tiro, 
vino por Sidón al mar de Galilea, pasando por la región de Decápolis. 7:32  
Y le trajeron un sordo y tartamudo, y le rogaron que le pusiera la mano 
encima. Este es el mismo pasaje que menciona Mateo 15, donde primero está 
la historia de la mujer que pedía migajas y luego lo de las sanidades que ya 
vimos, y de la gente que glorificaba la Dios de Israel,  en Marcos primero 
esta lo de la mujer de las migajas de la región de Tiro y de Sidón, y justo 
después de se dice algo importante {pasando por Decápolis, el territorio 
misionero del gadareno}  

Y vean como concluye marcos: Mar 7:37 Y en gran manera se maravillaban, 
diciendo: bien lo ha hecho todo; hace a los sordos oír, y a los mudos hablar. 
¿Quién había abierto esa puerta tan grande? ¿No creen que fue el gadareno? 
¿Y cual fue la herramienta que utilizo para hablar de Yeshúa? Su testimonio, 
note que el no estuvo entre 4 paredes cada Shabbat como muchos de nosotros 
que nos excusamos que no sabemos qué decir, y que en nuestra tibieza 
espiritual no tenemos ningún fruto para Dios, este hombre no escucho ni 
siquiera en 10 mensajes, solo estuvo en 1 y ese fue suficiente… 



Ahora estoy bien seguro, que no estuvo todo el día hablando de doctrina y 
de escatología, pero también es seguro que la gente vio hechos y no solo 
palabras, para que me entienda, no era como hoy en día que hay mucha 
gente que todo el día van de puerta en puerta llenando de folletos los 
hogares y llevando gente a su religión, este gadareno tenía algo que 
caracteriza al ejercito victorioso de Dios, tenía celo por Dios, le importaba 
el honor de Dios, quería honrar al que lo libero. 

¿Y tú que vas a responder cuando el señor te llame a cuentas en el tribunal de 
Mashíaj? ¿Le dirás acaso, NO sabía cómo ganar almas? O le dirás, Señor ese 
trabajo era del pastor para eso lo teníamos a él, pues si seguimos pensando 
que solo los demás tienen la obligación de trabajar y de testificar del Señor 
Yeshúa, en el día del juicio, el gadareno te reprenderá, la prostituta de Jericó te 
reprenderá, la idolatra de moab te reprenderá, la idólatra de canan te 
reprenderá, y te dirán tu problema no esta en el pastor que tuviste, tu problema 
no está en tu preparación, etc. Tu problema estuvo en tu corazón, no 
amaste de verdad a Yeshúa y su palabra, solo viviste para ti… 

¿Qué crees que nos dirán en aquel día esos que formaron el ejército victorioso 
de Dios? Seguro nos dirán Dios te salvo y te injerto en su pueblo escogido, 
pero no hubo en ti el celo de Dios para hacer su obra y solo pusiste 
excusas, ¿Qué excusa tienes, tienes después de oír este mensaje? Que tu 
amor es como llamarada de petate, que solo se enciende por algunos 
momentos pero el mayor tiempo esta apagado… 

Nuestro siguiente ejemplo de una persona que formo parte del ejército 
victorioso de Dios es otra mujer. Juan 4:3 salió de Judea, y se fue otra vez a 
Galilea. 4:4 Y le era necesario pasar por Samaria. 4:5  Vino, pues, a una 
ciudad de Samaria llamada Sicar, junto a la heredad que Jacob dio a su hijo 
José. 4:6 Y estaba allí el pozo de Jacob. Entonces Jesús, cansado del camino, 
se sentó así junto al pozo. Era como la hora sexta. 4:7 Vino una mujer de 
Samaria a sacar agua; y Jesús le dijo: Dame de beber. 4:8  Pues sus 
discípulos habían ido a la ciudad a comprar de comer. 4:9 La mujer samaritana 
le dijo: ¿Cómo tú, siendo judío, me pides a mí de beber, que soy mujer 
samaritana? Porque judíos y samaritanos no se tratan entre sí. 

La historia ya la conocemos la mayoría de personas, y esa mujer fue a traer 
agua al pozo a una hora diferente a la que iban todas las mujeres ¿Por qué 
creen que hacia eso? Por su mala reputación, ¿Cuál reputación? Bueno vamos 



su reputación: Juan 4:12 ¿Acaso eres tú mayor que nuestro padre Jacob, que 
nos dio este pozo, del cual bebieron él, sus hijos y sus ganados? 4:13 
Respondió Jesús y le dijo: Cualquiera que bebiere de esta agua, volverá a 
tener sed; 4:14 más el que bebiere del agua que yo le daré, no tendrá sed 
jamás; sino que el agua que yo le daré será en él una fuente de agua que salte 
para vida eterna. 4:15 La mujer le dijo: Señor, dame esa agua, para que no 
tenga yo sed, ni venga aquí a sacarla.  

Juan 4:16  Jesús le dijo: Ve, llama a tu marido, y ven acá. 4:17 Respondió la 
mujer y dijo: No tengo marido. Jesús le dijo: Bien has dicho: No tengo marido; 
4:18 porque cinco maridos has tenido, y el que ahora tienes no es tu 
marido; esto has dicho con verdad. 4:19 Le dijo la mujer: Señor, me 
parece que tú eres profeta. 4:20 Nuestros padres adoraron en este monte, y 
ustedes dicen que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar. 4:21 Jesús 
le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene cuando ni en este monte ni en 
Jerusalén adoraréis al Padre. 4:22 ustedes adoráis lo que no sabéis; nosotros 
adoramos lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos. 

Juan 4:28 Entonces la mujer dejó su cántaro, y fue a la ciudad, y dijo a los 
hombres: 4:29 Venid, ved a un hombre que me ha dicho todo cuanto he 
hecho. (O sea me ha dicho toda mi vida) ¿No será éste el Cristo? 4:30 
Entonces salieron de la ciudad, y vinieron a él. 

Entonces veamos el resultado del testimonio de esta mujer de la biblia, de mala 
reputación, que fue lo que hizo para honrar a aquel que le ofreció llenar su vida, 
lo que hizo para honrar al que le dio agua de vida: Juan 4:39 Y muchos de los 
samaritanos de aquella ciudad creyeron en él por la palabra de la mujer, 
que daba testimonio diciendo: Me dijo todo lo que he hecho. 4:40  Entonces 
vinieron los samaritanos a él y le rogaron que se quedase con ellos; y se quedó 
allí dos días. 4:41  Y creyeron muchos más por la palabra de él, 4:42  y decían 
a la mujer: Ya no creemos solamente por tu dicho, porque nosotros 
mismos hemos oído, y sabemos que verdaderamente éste es el Salvador 
del mundo, el Cristo. 4:43 Dos días después, salió de allí y fue a Galilea. 

Por ultimo leamos por si no te quedo claro quiénes son las personas que Dios 
usa o escoge para ser parte de su ejército victorioso: 1 Cor. 1:26 Pues mirad, 
hermanos, vuestra vocación, que no sois muchos sabios según la carne, ni 
muchos poderosos, ni muchos nobles; 1:27 sino que lo necio del mundo 
escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo débil del mundo escogió 



Dios, para avergonzar a lo fuerte; 1:28 y lo vil del mundo y lo menospreciado 
escogió Dios, y lo que no es, para deshacer lo que es, 1:29 a fin de que nadie 
se jacte en su presencia. 

Pregunta ¿A quién escogió Dios para formar parte de su ejército? A la gente 
menos capacitada, a lo más vil como rahab, lo necio como Ruth, lo débil como 
el gadareno que ni el mismo se podía ayudar, lo menospreciado como la mujer 
samaritana fue otra misionera en samaria, que gracias al testimonio de esta 
mujer se abrió una puerta al evangelio en samaria y un general de su ejército 
fue Simón el pescador un hombre sin letra y del vulgo, otro que dio testimonio 
de su poder fue el paralitico de betesda = en hebreo casa de misericordia, uno 
más el  ciego de nacimiento descrito en Juan 9. 

Entonces ¿A quién escoge Elohim para formar parte de su ejército 
victorioso, a los más santos, a los más inteligentes, a los más fuertes? 
Entonces si has entendido este mensaje, si lo has entendido y quieres formar 
parte de este ejército, lo primero que tienes que hacer es dar el paso de fe y 
obediencia a la palabra 2 Cron. 16:9 Porque los ojos de YHWH contemplan 
toda la tierra, para mostrar su poder a favor de los que tienen corazón perfecto 
para con El. Él te está buscando, quiere que seas parte de su ejército 
poderoso que hace temblar al mismo infierno, hoy te desafío a ser uno 
con su pueblo vencedor.  

CONCLUSIÓN: 

Cuando tú decides confiar en Jesús, El desatara el cielo y te respaldara, todo 
esto cuando tú te decides a obedecer a Dios, cuando tú decides seguir a Dios 
un respaldo celestial vendrá a tu vida, y tú serás un conquistador, un vencedor 
y no serás un vencido, ahora formar parte de este ejercito implica sufrir, 
pelear batallas, aborrecer el pecado, pero da el paso de fe, empieza en tu 
hogar, con los tuyos, tal vez ya lo hiciste y no a funcionado, bueno por que lo 
hiciste con tu corazón, pero el corazón del ejercito victorioso de Dios es un 
corazón lleno de celo por el honor de Dios, solo vamos a cambiar la 
estrategia, ahora hazlo con un corazón cambiado por la palabra de Dios y 
veras resultados diferentes, respaldado por Dios y con fruto para Dios. 

 

 



Tefila = oración 

Bendito padre Eterno, te damos gracias por toda tu bondad y misericordia, por 
no habernos cortado durante este tiempo, si no hemos dado fruto, te pido por el 
amor de Yeshúa y por su inmensa misericordia que nos sigas instruyendo para 
avanzar, conquistar y pelear la batalla contra las huestes espirituales de 
maldad, no nos desamares, pues tu prometiste guardar y preservar la 
descendencia de Abraham tu amigo, y este pueblo es descendencia de 
Abraham, somos tu pueblo, fortalécenos, danos salud y visión para trabajar 
para el reino de los cielos, ayúdanos a alcanzar las ovejas perdidas de la casa 
de Israel que estén a nuestro alcance, y que este mensaje sea difundido por 
todo el mundo, toda la gloria sea solo para usted Abba Kadosh, B’Shem 
Yeshúa Ha Mashíaj.  

Oración sacerdotal 

YEBAREJEJÁ Adonaí veyish-merejah. YAER Adonaí PANAV elejah vijunejah. YISÁ 

Adonaí PANAV elejah v`ya-sem leja Shalom. Bamidbar 6:24-27 

Que El Eterno te bendiga y te guarde. Que El Eterno haga resplandecer su rostro 

sobre ti y te dé, de su gracia. Que El Eterno alce sobre ti su rostro y te de paz. 

Números 6:24-27 
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